

Einladung zum Publikumstag am 14. September in Magglingen

Autor Falko Ismer-Werner

Bundesamt für Sport BASPO

MAGGLINGEN
75 Jahre Sportförderung



Seit 75 Jahren fördert der Bund den Sport, und das Herz dieser Sportförderung schlägt in Magglingen. Aus diesem Grund öffnet «Magglingen» am 14. September 2019 seine Türen: [Am Publikumstag](#) wird ein einmaliger Einblick hinter die Kulissen des renommierten Schweizer Sportzentrums möglich sein. Der abwechslungsreiche Tag bietet für alle etwas und ist auch als Familienausflug wunderbar geeignet.

Zusätzliche Infos finden Sie hier: www.baspo.ch/magglingen75

Im BASPO-Jubiläumsjahr sind Sie jederzeit auch herzlich eingeladen, die historische Ausstellung über Magglingen zu besuchen. Der Ausstellungspavillon ist ab sofort bis Ende November offen; Standort: Hochschule Hauptgebäude.